

Xinhua (2010). “Petrolera china Sinopec adquiere filial de estadounidense Occidental Petroleum en Argentina”. Xinhua. Diciembre 10.

BEIJING, 10 dic (Xinhua) -- La Corporación Petroquímica de China (Sinopec), la mayor refinería del país, informó hoy viernes de que ha acordado adquirir la filial de la compañía estadounidense Occidental Petroleum Corporation en Argentina por 2.450 millones de dólares.

Según un comunicado de Sinopec, la operación de adquisición incluye todos los activos de Occidental Argentina.

La filial de la compañía estadounidense en Argentina cuenta con unas reservas comprobadas y probables de 393 millones de barriles equivalentes de petróleo. Además, tiene participaciones en 23 concesiones de producción y exploración en el país sudamericano y opera 19 de ellas.

El año pasado, la producción total de las 22 concesiones de Occidental Argentina superó los 51.000 barriles diarios.

El acuerdo de adquisición, que supone la primera inversión de Sinopec en el sector petrolífero y gasífero de Argentina, es un nuevo paso hacia la internacionalización de la compañía y tiene como objetivo garantizar el suministro de crudo de China, según el comunicado.

La adquisición deberá ser aprobada por el gobierno.

La Occidental Petroleum Corporation es la cuarta mayor petrolera de Estados Unidos en términos de valor de mercado y se dedica a la exploración y producción de petróleo y gas natural en su propio país, Oriente Medio y América Latina. Fin